

Voraus-Helfer-Einsatz 08 / 2014

Zu einem weiteren internistischen Notfall wurden die Voraus-Helfer des DRK Ortsvereins Groß-Zimmern vor kurzem alarmiert.

Da zum Zeitpunkt des Notfalls umliegende Rettungsfahrzeuge durch andere Einsätze nicht zur Verfügung standen, alarmierte die Zentrale Leitstelle Darmstadt-Dieburg bei diesem Einsatz die ehrenamtlichen Sanitäterinnen und Sanitäter, um das therapiefreie Intervall zu verkürzen.

Unter dem therapiefreien Intervall versteht man die Zeit zwischen dem Eintreten eines Notfalls und der (Erst)Versorgung durch den Rettungsdienst.

Auch in diesem Fall konnten die Voraus-Helfer schnelle Erste Hilfe leisten, eine erste Rückmeldung an die Zentrale Leitstelle geben und weitere Maßnahmen zur Versorgung des Patienten vorbereiten.